

Ctra. Folquer-Jorba, km. 38,200 - 08280 CALAF (Barcelona) + 34 93 869 82 50 - info@ceramicascalaf.com

RECOMENDACIONES DE COLOCACIÓN

Para una correcta y agradable colocación aconsejamos siempre vaciar el contenido de varias cajas (aproximadamente una docena) de diferentes palets y mezclarlas aleatoriamente para obtener una destonificación definitiva en evitación de las siempre desagradables banderas (concentraciones de varias piezas de la misma tonalidad).

COLOCACIÓN CON MORTERO TRADICIONAL:

Previamente limpiar cuidadosamente la superficie soporte, eliminando todo vestigio de grasa, escombros o materia orgánica.

Al iniciar la operación las pendientes deben ser ya las definitivas, para evitar la posterior acumulación de aguas (embalsado).

Se debe previamente mojar la base (excepción hecha de los materiales pretratados) y luego debe enrasarse el mortero eliminando todas las irregularidades del soporte.

La colocación se hará siempre con junta abierta de cómo mínimo ocho milímetros y macizando perfectamente las piezas con una tabla y un martillo de goma para repartir la presión, eliminando cuidadosamente las bolsas de aire que pueden mermar extraordinariamente la resistencia a la flexión del pavimento y corrigiendo al mismo tiempo los defectos de alineación motivados por las distintas medidas de las piezas (como en todos los pavimentos extrusionados). Hay que seguir las guías inferiores.

COLOCACIÓN CON CEMENTO COLA:

Limpiar cuidadosamente el soporte, preparar adecuadamente el material de agarre siguiendo cuidadosamente las instrucciones del fabricante para

extender seguidamente la capa fina con una llana dentada, colocando luego cuidadosamente las baldosas siempre en el mismo sentido de las estrías dorsales, ya que si observamos esta precaución, conseguiremos corregir bastante las diferencias de medidas, acumulándolas en el mismo sentido y mejorando la estética visual del material una vez colocado definitivamente.

Como siempre es importante no dejar espacios vacíos en el material de agarre debajo de las baldosas colocadas, utilizando el cemento cola y el material de junta apropiado para cada circunstancia y respetando escrupulosamente las pendientes de desagüe.



Ctra. Folquer-Jorba, km. 38,200 - 08280 CALAF (Barcelona) + 34 93 869 82 50 - info@ceramicascalaf.com

El rejuntado debe realizarse con junta elástica e impermeable que impida la filtración de agua y absorba los movimientos estructurales de la obra. Estas recomendaciones son totalmente imprescindibles para evitar cualquier posible problema con las heladas.

JUNTAS DE DILATACIÓN:

Es imprescindible la realización de las mismas como mínimo cada seis metros en cada sentido, evitando siempre el caso de superficies exteriores que el área delimitada por las mismas no supere en ningún caso los 24 metros cuadrados. Así mismo estas juntas deben penetrar en la losa base del pavimento, rellenándose con material elástico adecuado a cada situación.

JUNTAS PERIMETRALES:

El solado debe quedar siempre a un centímetro de distancia de los muros laterales, rellenándose el espacio resultante con el material adecuado.

COLOCACIÓN DE LOS PELDAÑOS:

En el caso de colocación de escaleras ya sea con peldaño del tipo florentino (curvo) o recto, la tabica se debe apoyar siempre obligatoriamente en

el canto inferior del vierteaguas formando una prolongación de superficie única, ya sea directamente o a través de una junta de separación a fin de evitar esfuerzos innecesarios de flexión que casi siempre derivan en roturas de la parte delantera del peldaño por efectos no deseados de presión puntual.